## LA MONTAGNE du 25 janvier 2021 :

## Éoliennes à Saint-Pardoux-la-Croisille : la consultation sous surveillance



La municipalité de Saint-Pardoux-la-Croisille a lancé une consultation auprès des habitants pour savoir s'ils sont favorables à la mise en location de terrains communaux pour l'implantation de deux éoliennes. Le dépouillement des bulletins est prévu le 30 janvier. Dans le même temps, l'association Agir pour le plateau des étangs se bat contre « ce projet destructeur pour l'environnement » porté depuis plus de dix ans sur la lande humide des Chaux et s'interroge sur cette consultation : « Démocratie participative ? Recherche de consensus ? Manœuvre dilatoire ? ». Elle se dit « pour » la consultation des habitants de la commune et ceux des communes limitrophes mais « contre une consultation menée sans protocole, sans contrôle ni des votants, ni des votes ». À suivre. (Photo d'illustration La Montagne)